
・当時の感想
　 当時、国体選手の選考会が300人を

超える人数で始まり、最終的に16
名に絞られました。いかに自分の特
徴を出し、認めてもらうかが勝負で
した。県内のサッカー有名校の選手
が競う中、地方高校からの参加は少
数だったため県代表としての責任を
感じました。今でもこの仲間とは連
絡を取り合いお互いに良き相談者と
してお付き合いしています。

・2023  かごしま国体にむけて選手に一言！
　 勝つことも大事ですが、人生の中の一つの思い出として楽しん

でください！

　　　　　　　　 vol.13国体出場者紹介国体出も
した！

で こ く た い

国体旗を持っての写真

行進の様子（3列目右）行進の様子（3列目右）

《お問い合わせ先》
大崎町教育委員会　
社会教育課　国体推進係 
☎ 476-1 1 1 1（内線425）  FAX 476-0548
メール  syogaisupotsu@town.kagoshima-

osaki.lg.jp

サッカー競技に出場しました！ (少年男子）

少年男子サッカー競技
鎌田 洋一 さん（大崎町仮宿在住）

選　手
昭和61年
「第41回国民体育大会　かいじ国体」
（山梨県開催）

鹿児島県代表として出場！

サッカー競技に出場しました！ (少年男子）

少年男子サッカー競技
鎌田 道幸 さん（大崎町野方出身）

選　手
昭和62年
「第42回国民体育大会　海邦国体」
（沖縄県開催）

鹿児島県代表として出場！

・当時の感想
　 当時は私も選考会が大変でした。し

かも前年に兄が国体へ出場している
ため、悔しさの方が大きいものでした。

　 当時のサッカーは人気があり、競技人口も多くなっていました。
国体出場が決まった時には、野方地域の方々が横断幕を作成し
ていただき、応援していただいたことを覚えています。大変お
世話になりました。

　 現在も50歳以上の鹿児島県代表として、大好きなサッカーを続
けています。

・2023  かごしま国体にむけて選手に一言！
　 自分を信じ、周りに感謝の気持ちを忘れず、力を発揮してくだ

さい！

国体鹿児島県選手団服装
での写真

鹿児島県代表での集合写真（写真後列中央）鹿児島県代表での集合写真（写真後列中央）

（写真前列右端）（写真前列右端）

息子さんも宮崎県
成年男子（サッカー
競技）として選抜さ
れましたが、惜しく
も九州ブロック予選
で敗退しました。
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